

## Servicio de Salud desestima críticas de gremios que piden salida del director

**RESPUESTA.** A través de una carta, rechazaron las acusaciones contra la gestión.

A través de una carta enviada a medios de comunicación, el Servicio de Salud de Osorno rechazó la misiva que hicieron pública distintos gremios de la salud, donde acusaron tráfico de listas de espera en el Hospital Base, puntualizando que los hechos aludidos se refieren a sie-

te casos identificados, que son investigados por haberse hecho mal uso de este sistema.

Enfatizaron que quien, hasta hace unos días ocupaba el cargo de subdirector médico, fue separado de esa función y solo ejerce en el ámbito clínico.

Además, desde el SSO consideran que, a diferencia del

mensaje de los gremios, donde se habla claramente de maltrato laboral, el servicio cuenta con políticas serias para prevenir estas malas prácticas.

En el punto sobre tutelas laborales que se cursan en tribunales, aclaran que corresponde a un derecho de las personas en el marco de la normati-

va legal y que, dentro de esta administración, no se ha acogido ninguna.

En relación con las prácticas antisindicales que acusan los gremios, la dirección del SSO recalca que están a la espera de un plan de autorregulación solicitado a estos últimos. ☞



LA CONTRALORIA REVELÓ UN MAL USO DE LAS LISTAS DE ESPERA.